

SG „Gemütlichkeit“ Eiselfing gewinnt zum zweiten Mal die Gaujugendscheibe.

In der dritten Ausgabe der Gaujugendscheibe setzte sich die SG Eiselfing am 31. März 2019 in einem spannenden und knappen Finale in Wang durch und nahm die Wanderscheibe des Schützengau Wasserburg-Haag zum zweiten Mal mit nach Hause.

Bereits in den drei Wettkampfrunden im Laufe der vergangenen Saison, dominierten die Eiselfinger um Jugendleiterin Irina Stemmer mit drei Siegen und führte die Tabelle deutlich an.

Da allerdings im Finale der besten fünf Vereine der Saison, die Vorergebnisse nicht zählen, mussten sich die Jungschützen der Eiselfinger im direkten Wettkampf durchsetzen.

Diesen gewannen die 4 Wertungsschützen aus Eiselfing mit nur 2 Ringen Vorsprung mit 1262 Ringen gegen den Zweitplatzierten SG Oberornau mit 1260 Ringen.

Dritter wurde der SV Edling mit 1235 Ringen, gefolgt vom Gastgeber aus Wang mit 1221 Ringen.

Fünftplatzierte wurde Hubertus Stauden mit 1166 Ringen, welche sich ebenso mit drei Siegen aus der vergangenen Saison qualifizierten.

Die Gaujugendscheibe wird in drei Wettkampfrunden mit anschließendem Finale ausgetragen.

Die angemeldeten Vereine werden zu Beginn der Saison in drei Wettkampfrunden gegeneinander gelost welche sie im Laufe der Saison bis zu bestimmten Terminen schießen können.

Auf der Website des Schützengau Wasserburg-Haag werden die Ergebnisse durch die Gaujugendleitung eingepflegt und eine aktuelle Tabelle zur Verfügung gestellt.

Die besten 5 Vereine werden im Anschluss in ein gemeinsames Finale eingeladen.

Neben der Wanderscheibe erhielten die Eiselfinger einen Pokal, welcher im Verein bleibt, sowie 250 € Preisgeld für die Jugendkasse.

Der Zweitplatzierte SG Oberornau erhielt 50 € Preisgeld.

Die genauen Ergebnisse können auf der Website des Gau Wasserburg-Haag

(www.bgv.bssb.de/gau-wasserburg-haag) im Jugendbereich eingesehen werden.

Die Preisverteilung aller Jugendwettbewerbe findet am 14. April ab 14 Uhr in Kalteneck (Albaching) statt.

Für die nächsten Jahre sucht die Gaujugendleitung dringend Sponsoren um Preisgelder und Sachpreise für die Jugend anbieten zu können.



Sieger der Gaujugendscheibe 2019: (v.l.) Irina Stemmer (Jugendleiterin), Annalena Freiburger, Christina Fischer, Carmen Stemmer, Sabrina Harwalik